
Bereits im Februar 2010 wurde von Seiten der Verwaltung eine kurzfristige Verbesserung 
bezüglich der direkten ÖPNV-Anbindung Lüftelbergs an den Neuen Markt in Aussicht gestellt. 
Dies ist bisher nicht erfolgt. Wie ist der momentane Sachstand, liegen bereits 
Zwischenergebnisse vor? 
 
Die Beantwortung erfolgt in der Niederschrift: 
Eine kurzfristige Lösung innerhalb des bestehenden Nahverkehrsplanes für eine 
Direktanbindung Lüftelbergs (Änderung Linienwege) an die Neue Mitte ist nicht möglich. 
Seinerzeit war nach Umfragen in Lüftelberg (sog. Bürgerforen) im Zuge der Aufstellung des 
Verkehrsentwicklungskonzeptes, Teil ÖPNV, eindeutige Aussage der Bevölkerung Lüftelbergs, 
dass eine Direktverbindung an die Altstadt realisiert werden soll. Dies wurde auch umgesetzt. 
Einen möglichen Ansatzpunkt bietet ggf. die Integration des Schülerspezialverkehrs in den 
Verkehr der RVK. Wenn dies möglich sein sollte (derzeit noch Prüfung durch den RSK), könnte 
ggf. dieser Spezialverkehr zu bestimmten Zeiten in einen Linienverkehr integriert werden. Da es 
sich vergaberechtlich aber auch durchführungstechnisch um eine komplexe Maßnahme handelt, 
wird die Prüfung noch andauern. Sobald belastbare Ergebnisse vorliegen, wird die Verwaltung 
informieren. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


